

BHAYANGKARA

Ikuti Rakernis Humas 2023 di Bali, Kabidhumas Polda Kalteng: Polri Siap Kawal Pemilu 2024

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.WARTABHAYANGKARA.COM

Mar 2, 2023 - 22:52



Bali - Kepala Bidang Hubungan Masyarakat (Kabidhumas) Polda Kalteng Kombes Pol K. Eko Saputro, S.H., M.H. menghadiri langsung kegiatan Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Humas Polri T.A. 2023, bertempat di Hotel Holiday Inn Resort Baruna, Prov. Bali, Kamis (2/3/2023) pukul 10.00 WITA.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Kadivhumas Polri Irjen Pol Prof. Dr. Dedi Prasetyo, M.Hum., M.Si., M.M., Para Karo dan Kabag Divhumas Polri serta turut dihadiri para Kabidhumas dan Kasubbidhumas Polda se-Indonesia.



Dalam rilisnya, Kabidhumas Polda Kalteng menyampaikan bahwa Rakernis kali ini mengangkat tema "Humas Polri Presisi Siap Mengawal Pemilu 2024 serta Mengamankan Agenda Nasional dan Internasional tahun 2023 dalam rangka Mendukung Peningkatan Produktivitas untuk Transformasi Ekonomi Inklusif dan Berkelanjutan".

"Diharapkan kegiatan ini dapat dijadikan momentum dalam upaya meningkatkan profesionalisme kinerja, menguatkan komitmen dan menyamakan persepsi tentang tugas dan peran Humas Polri, terutama dalam memberikan gambaran yang jelas terkait potensi dan antisipasi pelanggaran dalam pelaksanaan Pemilu 2024," harapnya.



Eko juga mengatakan, dalam pelaksanaan Rakernis ini diisi oleh sejumlah pemateri diantaranya Ketua Dewan Pers, Ketua Bidang Pendidikan PWI Pusat, Wakil Ketua KIP serta Staf Ahli Kapolri Bidang Komunikasi Ibu Rustika Herlambang dan Redaktur Media Nasional.

Salah satu topik yang dibahas adalah terkait pengawasan dan antisipasi informasi tidak benar menjelang Pemilu 2024 baik melalui media sosial, elektronik maupun daring.

"Selain itu, Strategi Risk Manajemen dengan melibatkan media yang tepat dan krusial juga turut dibahas guna mewujudkan sistem negara demokrasi pada tahapan Pemilu berjalan tepat waktu, efisien, aman dan efektif serta mencegah adanya penyiaran yang dapat mengganggu keamanan dan kelancaran Pemilu," pungkasnya.

Sebagai informasi, pelaksanaan Rakernis Humas T.A. 2023 dilaksanakan selama dua hari, mulai hari ini dan besok.